

Verkehrsunfall Hollern ri. Rohrau

Dienstag, 1. Februar 2011

Letzte Aktualisierung Mittwoch, 2. Februar 2011

Am Dienstag den 1.2.2011 wurde die FF-Hollern zu einem

Verkehrsunfall auf der L165 gerufen!

Zwischen Hollern und Rohrau kam ein PKW in Richtung Hollern fahrend von der Straße ab und überschlug sich mehrmals im angrenzenden Feld!

Die 4 Insassen teils aus Prellenkirchen konnten sich selbst aus dem PKW befreien,

der Lenker erlitt jedoch schwere Verletzungen und wurde mit dem

Notarztwagen ins LKH Hainburg gebracht!

Die FF-Hollern hatte die Aufgabe die Straße zu sichern und zu reinigen, weiters wurde der

PKW geborgen und in Prellenkirchen abgestellt!

Einsatzdauer: ca 1.5 stunden

Mannschaftsstärke: 9 Mann

Einsatzleiter Gelb Rudolf